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新郑市人民代表大会

会议期间代表建议、批评和意见表
(五届人大 一 次会议)

建议题目：

关于加快郭店畅流片区产业发展的建议

代表姓名 选举单位 详细通讯地址
邮政

编码

联系电话

办公电话 手 机

王继正 郭店镇 华商汇 13838533333

提出时间： 年 月 日

新郑市人大

常委会



内容：

案由：关于实现新郑市“双承接、双融入”的战略方针，完

成新郑市大物流枢纽高信息化和产业化发展的建议。

内容：

当前，在“一带一路”的国家战略方针指引下，郑州市

城镇化快速推进，新郑市作为郑州市发展国际物流之都的重

要区域，应该加快对国际化、高信息化和高科技化的物流供

应链企业进行承接和融入。郭店镇潮河西片区，是商贸物流

产业的主战场，传化华商汇“中原物流小镇”项目符合国家

特色产业小镇发展政策。项目将承接全球知名物流供应链企

业总部入住，以互联网和物联网技术实现大数据监控体系。

建议将传化华商汇片区（新老 107 连接线以南，郑新快速路

以东中华北路以西，华商汇大道以北）整体作为特色产业小

镇上报，争取国家政策，传化华商汇项目作为物流小镇的核

心区，“中原物流小镇”项目的建设将为新郑市道路交通和

环保提供重要的支撑。

项目发展给出以下建议：

1、政府成立物流项目建设推进小组，由市政府主要领

导牵头，协调本区域内物流小镇上报和项目推进中的问题。

2、加快落实项目建设用地指标。

3、加快项目地周边公共设施的配套建设，如完善物流

区域内公交体系、电力改造（物流小镇内和代庄南两条高压

线的改道）和道路快速建设(107 连接线辅道、汇通路、汇远



路和求实路年底完工)

审查意见：

处理意见：

请郭店镇、商务局、国土局、交通运输局、供电公司研究办理。

2017 年 3 月 14 日

说明：1、请用钢笔书写，字迹要清楚；
2、所提内容必须是属于市人大常委会、市人民政府、市人

民法院、市人民检察院及其所属部门职权范围内可以解

决或需要改进的问题，对属于党委系统或乡(镇)以下解
决的问题，不要提到会议上来。

3、要一事一表，一式两份，不要把两件事情或两个问题写

在一张表上，以便办理。
4、此表只供市人大代表使用。


